



きずな



『仲間と協力し 最後までやり抜こう！ 心一つに 上竹っ子』

～運動会～

五月晴れの5月25日(土)に、上竹荘小学校最後の運動会を行いました。がんばる全校児童の姿をご来賓、地域、ご家族の皆様に見ていただくことができました。子どもたちは、それまでの練習の成果を精一杯発揮して、スローガンの通り最後までやり抜くことができました。



全校で踊る「上竹ソーラン節」

この日のために、6年生を中心に計画や準備を進めてきました。練習も少しずつ毎日続けました。校歌に振りをつけたマ스ゲームや親子競技を全学年で実施するなど、最後の運動会を楽しむためにプログラムも工夫しました。

当日は『玉入れ』にご観覧の方の飛び入り参加もお願いしました。学年種目の借り物競争に出ていただく場面もありました。子どもたちと一緒にする場をもつことで、ちょっとだけ特別な運動会になりました。急な呼びかけに快く参加して下さった皆様、ありがとうございました。また、今年度もPTA事業部の皆様、準備や片付けなどのお手伝いをお願いしました。臨機応変に動いてくださり、とても助かりました。お世話になりました。輝くかみたけっ子の姿が皆様の心に残りますように・・・。



マスゲーム「上竹小校歌」



たてわり班対抗綱引き



たてわり班対抗リレー



6年生親子競技



5年生親子競技



地域の方と玉入れ



閉会式

プールがきれいになりました！ ～プール掃除&環境整備～



暑くなっていよいよ水泳学習の時期がやってきます。今年も全校児童で5月30日(木)にプール掃除を行いました。1・2年生はたわしで小プールを磨きました。3～6年生は大プールやその周りを磨きました。汚れていた壁や床面が、どんどんきれいになっていきました。水の中にいた“ヤゴ”を救出する子どももいて・・・



すっかりきれいにして掃除を終わりました。また、保護者による校舎周辺の草刈り作業も行いました。平日にも拘わらず10名を超える方が草刈り機等の道具を携えて来校、校舎裏と体育館前の斜面をきれいにしていただきました。



ご協力くださった皆様、ありがとうございました。

上竹荘小学校閉校行事ニュース②

ドローン撮影(人文字)大成功！！

運動会終了後に行いましたドローン撮影では、大きな人文字「上竹小」をつくることができました。これもお集まりいただきました地域の皆様のお陰です。学校を大切に思う気持ちが人文字になったのだ、子どもたちは地域の皆様に守られているのだ、と改めて強く感じました。各戸への文書配布及びご参加いただいた皆様、ご協力本当にありがとうございました。



夜店開店！

7月19日(金)午後から20日(土)午前にかけて児童が小学校で閉校記念キャンプを行います。その活動、企画で、夕涼み会『夜店』を行います。地域の皆様もぜひ小学校に遊びにお越しください。

- ・日時 7月19日(金) 17時～19時半頃 (雨天決行)
- ・場所 上竹荘小学校 校舎周辺(体育館)

【6月後半の予定】

- ～15日(土) 資源回収
- 16日(日) 資源回収積み込み
- 18日(火) 眼科検診(1・4年)
- 19日(水)～25日(火) 家庭学習強化週間
- 20日(木) 乗馬体験(1年)
- 25日(火) 高梁クリーンセンター見学(4年)
- 26日(水) 参観日・学級懇談・救急法講習会・地区懇談会
- 28日(金) 合同授業(5年)

【7月の行事予定】

- 5日(金) 非行防止教室(4年) わくわく科学塾(2・3年)
- 11日(木) 学校保健委員会 自由参観日
- 15日(月) 海の日
- 19日(金) 終業式
- 22日(月)～24日(水) 登校日
- 22日(月)・23日(火) 個別懇談
- 25日(木) 町水泳記録会(5・6年登校日)